

Des podiums malgré le froid

Poussines : Célia Mamenia réalise une belle course pour son tout 1er championnat fédéral (13ème et 1ère ustienne)

Benjamines : La meilleure tourquennoise est Yasmine Taoufiq qui termine 19ème. L'équipe finit 5ème

Minimes : Victoire à l'arrachée par équipe sur les rivales très proches d'Halluin bien connues désormais. Amandine D'Haze monte sur le podium en prenant la 3ème place juste devant sa copine Alice Delbecque.

Poussins : Le meilleur tourquennois est Thomas Claye qui termine 14ème.

Benjamins : Adrien Pereira finit 4ème de la course mais surtout gagne le titre des benjamins 1ère année ! Derrière lui, sa camarade de Jules Verne, Christopher Ribeiro prend une belle 6ème place. L'équipe se classe 4ème.

Minimes : Sans nul doute le meilleur résultat de la journée puisque Mehdi Hamlili l'emporte et permet à son équipe de remporter le titre également malgré l'absence de Meraj Ahmed blessé. De bonne augure pour les régionaux.

Rendez-vous donc pour tous ces jeunes dans 3 semaines aux régionaux (1er février à Lauwin-Planque). Avec quelques degrés de plus on l'espère !!!

[Les résultats des jeunes](#)